

PALABRAS POR LA MEMORIA DE NUESTRAS FAMILIAS MASACRADAS EN LA COMUNIDAD DE VIEJO VELASCO DEL AÑO DE 2006

HOY CUMPLE 17 AÑOS, SIN TENER JUSTICIA, SIN SABER LA VERDAD, SIN QUE LOS GOBIERNOS NOS VOLTEAN A VER EL CASO DE ESTA MASACRE. SIN TENER CULPA NOS HAN TRATADO INHUMANAMENTE EN EL OLVIDO NUESTRA EXIGENCIA DE JUSTICIA Y VERDAD.

Los gobiernos de la 4T no quieren reconocer esta cruel Masacre en Viejo Velasco Selva Lacandona. Ya que no somos economía para el estado, ellos piensan que somos estorbo. Pero no nos vamos a cansar, seguimos caminando, buscando justicia junto con nuestros pueblos en lucha. Ya que esta masacre es en todo el país sin resolver, vemos que el gobierno de la 4T no le interesa los muertos, los desaparecidos.

Nuevamente venimos humildemente a decirle señor presidente de la república Andrés Manuel López Obrador en este momento usted es el Gobierno Supremo de la Nación de México, tenga un poco de humanidad con nuestro pueblo indígena, Ch'oles, Tseltales y Tsotsiles, que fueron asesinados, desaparecidos, en nuestra comunidad llamada Viejo Velasco por ser campesinos, solo por trabajar la tierra en la Selva Lacandona. No somos empresarios, ni terratenientes.

El día de hoy estamos sufriendo enfermedades con nuestras familias, estamos sufriendo la economía no tenemos, nos ha costado vivir este sufrimiento de camino en la búsqueda de justicia sin que nadie nos oye.

Somos la familia de Miguel Moreno Montejo masacrado en plena Selva Lacandona de Viejo Velasco. Nuestra señora madre está muy enferma sufre la enfermedad, la tristeza de ver a nuestro padre primero desaparecido y luego asesinado en plena selva, clama justicia ante este crimen que hicieron los de Nueva Palestina junto con los Lacandonos. ¿POR QUÉ LO HICIERON, PORQUE MATAN? ¿POR QUÉ LO MATARON ASESINARON A NUESTROS HERMANOS? SOLO ERA UN ANCIANITO PRINCIPAL DE LA IGLESIA Miguel Moreno Montejo.

Nuestra señora Madre Juana Vázquez Díaz, todavía tiene la esperanza grande de ver la Justicia de encontrar la verdad de la masacre de nuestro padre y de los otros compañeros masacrados y desaparecidos.

Pedimos a las organizaciones, centros de derechos humanos Nacionales e internacionales nos ayuden en buscar la justicia ante los gobernantes. Pedimos a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, que abra el caso que ya tiene en su conocimiento y se pronuncie al respecto.

Esta es nuestra palabra conjunta de nuestros compañeros víctimas, víctimas desaparecidos y sobrevivientes de la masacre de viejo Velasco.